

ABSTRAK

Dian Sri Winarni : Pengaruh *Total Assets Growth* dan *Total Revenue Growth* terhadap *Stock Price* pada Perusahaan yang Terdaftar di Jakarta Islamic Index (JII) (Studi di PT. Perusahaan Gas Negara Tbk. Periode 2009-2019)

Salah satu faktor yang mempengaruhi *Stock Price* pada Perusahaan yaitu dilihat dari nilai perusahaan dan kinerja perusahaan. Nilai perusahaan dapat dilihat dari *Total Assets Growth* dan kinerja perusahaan dapat dilihat dari *Total Revenue Growth* yang dimana ketika keduanya mengalami peningkatan maka keduanya akan memberi pengaruh yang baik untuk perusahaan.

Penelitian ini di susun dengan tujuan untuk mengetahui serta menganalisa pengaruh *Total Assets Growth* terhadap *Stock Price* secara parsial , *Total Revenue Growth* terhadap *Stock Price* secara parsial , serta *Total Assets Growth* dan *Total Revenue Growth* terhadap *Stock Price* secara simultan di PT. Perusahaan Gas Negara Tbk. Periode 2009-2019.

Secara teori semakin tinggi tingkat pertumbuhan nilai aset perusahaan dan pendapatan atas hasil operasi maka semakin baik penilaian publik terhadap manajemen perusahaan. Karena investor akan melihat bahwa perusahaan memiliki nilai dan kinerja perusahaan yang baik sehingga menarik minat investor untuk membeli saham perusahaan tersebut. Jika jumlah yang diminta lebih besar maka harga saham akan meningkat.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode analisis deskriptif dengan tujuan untuk mengetahui perkembangan mengenai fakta dari objek penelitian. menggunakan pendekatan kuantitatif. Data yang diperoleh adalah data sekunder dari laporan keuangan PT. Perusahaan Gas Negara Tbk melalui website resmi PGAS. Teknik yang digunakan dalam penelitian ini adalah menggunakan Analisis Uji Asumsi Klasik, Analisis Deskriptif, Analisis Regresi , Analisis Korelasi, Analisis Koefisien Determinasi dan Analisis Uji Hipotesis (Uji t dan Uji F).

Hasil penelitian menunjukkan bahwa: 1) secara parsial *Total Assets Growth* berpengaruh terhadap *Stock Price* dengan koefisien determinasi sebesar 38,8%. 2) Secara parsial *Total Revenue Growth* tidak berpengaruh terhadap *Stock Price* dengan koefisien determinasi sebesar 13,9%. 3) Secara simultan *Total Assets Growth* dan *Total Revenue Growth* tidak berpengaruh terhadap *Stock price* dengan koefisien determinasi sebesar 40,0% di PT. Perusahaan Gas Negara Tbk. Periode 2009-2019.

Kata Kunci : *Total Assets Growth*, *Total Revenue Growth*, *Stock Price*